

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO, Dña. Sol CRUZ-GUZMÁN GARCÍA, Dña. Marta GONZÁLEZ VÁZQUEZ y Dña. Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito:**

El director del Instituto Cervantes, D. Luis García Montero, viene desarrollando en los últimos meses una labor política muy activa en defensa del Gobierno de coalición.

Tras locutar el spot electoral del Partido Socialista en Andalucía en las pasadas elecciones autonómicas, en las últimas semanas ha publicado diversos artículos en prensa en defensa del Gobierno de Pedro Sánchez y del nuevo partido "Sumar", liderado por la vicepresidenta del Gobierno.

Si bien es cierto que la libertad de expresión y de participación política que recoge nuestra Constitución ampara a cualquier ciudadano, el Instituto Cervantes tiene encomendada una misión de Estado, que debería quedar fuera de la lucha partidista, una lucha en la que parece querer participar de lleno su actual director.

Por todo ello preguntamos:

- ¿Tiene el Gobierno entre sus objetivos promover el carácter apartidista y de Estado del Instituto Cervantes?

- De ser así, ¿considera que la apasionada militancia política de su actual director, D. Luis García Montero, favorece el carácter institucional y apartidista del Instituto Cervantes?
- Y si no es así, ¿ha considerado el Gobierno el cese del actual de Director del Instituto Cervantes?

Madrid, 18 de abril de 2023

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL